

	No. Alumni Universitas :	YESA REANA	No. Alumni Fakultas :
	a) Tempat/Tanggal Lahir: Padang / 15 April 1994 b) Nama Orang Tua: Perian Kamal dan Yusnidar c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Manajemen e) No. BP :1210521005 f) Tanggal Lulus: 27 April 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3,27 i) Lama Studi : 3 tahun 8 bulan j) Alamat Orang Tua: Komplek Perumahan Jundul Rawang blok P no 9 Mata Air, Padang.		

PENGARUH DEPRESIASI RUPIAH, TINGKAT SUKU BUNGA, CAPITAL ADEQUACY DAN INFLASI TERHADAP NON PERFORMING LOAN

ABSTRAK

Skripsi S1 oleh Yesa Reana Pembimbing : M. Fany Alfarisi, SE, MS.Fin

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh depresiasi rupiah, tingkat suku bunga, *capital adequacy* dan inflasi terhadap *non performing loan*. Objek penelitian adalah bank persero dan bank umum swasta nasional devisa di Indonesia. Sampel pada penelitian ini sebanyak 15 bank yang terdiri dari 4 bank persero dan 11 bank BUSN Devisa. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan analisis regresi panel data dengan program STATA 12. Hasil penelitian menunjukkan bahwa depresiasi rupiah, tingkat suku bunga, *capital adequacy ratio* dan inflasi secara simultan berpengaruh terhadap *non performing loan* bank konvensional Indonesia. Untuk pengujian secara parsial, variabel depresiasi rupiah, tingkat suku bunga dan inflasi berpengaruh signifikan terhadap *non performing loan* bank konvensional Indonesia. Sedangkan variabel *capital adequacy ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *non performing loan* bank konvensional di Indonesia.

Kata Kunci : Depresiasi Rupiah, Tingkat Suku Bunga, Capital Adequacy Ratio, Inflasi, Non Performing Loan

Skripsi ini dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 27 April 2016.

Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan			
Nama Terang	M. Fany Alfarisi, SE, MS.Fin	Masyhuri Hamidi, SE, MSi, Ph.D	Venny Darlis, SE, MRM

Mengetahui :
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE, MM. Tech
NIP. 19661115 200003 2 001

TandaTangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas :	Nama	Tanda Tangan :
No. Alumni Universitas :	Nama	Tanda Tangan :

